
 
Già la riapertura notturna dei tre valichi in attesa delle valutazioni sull’efficacia della misura non mi 
trova consenziente e i tempi lunghi di una nuova decisione non fanno che peggiorare la situazione. 
Ricordo che tale chiusura era stata auspicata dai Comuni del Mendrisiotto già diversi anni fa, poiché 
corrisponde a un’oggettiva necessità di sicurezza dei nostri cittadini e costituisce un elemento 
importante di in un concetto di sicurezza a tutto campo, composto da un insieme di provvedimenti. 
Per quanto si è potuto osservare, i risultati sono stati positivi e vi è pertanto motivo per insistere sul 
ripristino della chiusura notturna, che potrebbe essere valutata anche per altri valichi, purché 
secondari, così da non compromettere un regolare transito transfrontaliero. 
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